

La dirección de este boletín agradece a todas las casas anunciantes la deferencia que han tenido para con la Agrupación. A todos muchas gracias.

AGRUPACION OLIMPICA



Número Extraordinario del Boletín de la Sección Deportiva del Centro Católico de Granollers.

AÑO III NUMERO 36 - VI

GRANOLLERS

AGOSTO DE 1955

EDITORIAL

FIESTA MAYOR

Según sea la edad de las personas las fiestas se presentan a través de un prisma distinto, las ilusiones por las cosas varían notablemente. Nosotros hemos sido actores reales del modo en que cambia el interés por las diversiones en la Fiesta Mayor; podemos ver, ahora, que lo que actualmente nos apetece no es lo mismo que antaño.

Entonces, unos cuantos años atrás, nosotros esperábamos la Fiesta Mayor por los atractivos que ofrecía a nuestra mentalidad pueril, ajena por completo a lo que ahora nos gusta. Parece extraño que las Fiestas se resumiesen: representación de títeres, tióvivo, atracciones, etc. Aquel era nuestro mundo para disfrutar.

En la actualidad a estas cosas... ¡sonreímos! Hemos variado mucho en la manera de ser. Nos hemos hechos mayores y la vida nos ha situado en una plataforma que gira en torno a un mundo que actualmente es el nuestro y que hay que seguir en él, ¿por cuánto tiempo? Imposible de saberlo, pero que sin duda se transformará tarde o temprano y entonces nos situará en otro plano distinto al de ahora. Seremos personas mayores, respetables padres de familia, con nuestras ilusiones propias.

Fiesta Mayor: ¿a través de cuántas maneras distintas suele ser esperada? Más que nada influye la edad, depende también, de la situación de cada uno: si se tienen relaciones con alguna chica o no se tienen. Los primeros, ligados por su propia voluntad con una joven, a la cual, cuando hayan intimado lo suficiente para darse cuenta de que se comprenden, la llevarán al altar, éstos esperan la Fiesta Mayor para dar un paso más en el período de relaciones. Esperan que en estos días, diferentes de los demás, surja algún detalle para comprender más a la mujer querida. Vivir con ella unos días de verdadera alegría y animación.

Los otros, los que se muestran acérrimos enemigos de Cupido, ellos cada uno tiene su plan: Casino, cine, fútbol, etc. Libres. Pensarán, acaso, en lo bien que se lo pasan sin estar atados con nadie. Crearán que disfrutan más que los otros, pero... aun que el cronista lo duda, que así sea.

En resumen. Unos, los prometidos, y otros, los que no, viviremos unos días, final de la estación veraniega, que sellan con notable amplitud las

(Sigue en la página siguiente)